

## Gus Ahmad Suhadi Sang Inisiator Kebangkitan Garuda Nusantara Harapkan Indonesia Emas 2045 Terwujud

Suferi - [JABAR.PUBLIKINDONESIA.COM](http://JABAR.PUBLIKINDONESIA.COM)

Nov 17, 2024 - 21:55



*DPP KGN*

BOGOR- Elemen anak bangsa lintas profesi meliputi entrepreneur, intelektual, aktivis, budayawan hingga seniman bersatu padu mendirikan organisasi kemasyarakatan (ormas) untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045 mendatang.

Dalam hal ini, Dr. Suhadi Rizki Herdianto. SH,.M.kn memimpin deklarasi Dewan Pengurus Pusat Kebangkitan Garuda Nusantara (DPP KGN) di The Kulawi Resort, Puncak, Cisarua, Kabupaten Bogor, Provinsi Jawa Barat, pada Minggu (17/11/2024).

Tak hanya pimpin deklarasi, Dr. Suhadi Rizki Hardianto yang biasa disapa Gus Ahmad Suhadi juga menahkodai Ketua Umum Dewan Pengurus Pusat (DPP) Kebangkitan Garuda Nusantara (KGN).

Gus Ahmad Suhadi dan juga salah satu deklaratore KGN itu menegaskan, Bangsa Indonesia yang tengah meniti perjalanan menuju impian "Indonesia Emas 2045", sehingga KGN pun hadir menjadi pengawal Generasi Emas yang di cita-cita semua pihak itu.

“ visi ini bukanlah sekadar imajansi, melainkan sebuah tekad yang tercermin dalam berbagai kebijakan strategis pemerintah,” ungapnya.

Menurutnya, Generasi Emas 2045 dipandang sebagai pilar utama dalam mengukir perjalanan pembangunan dan kemajuan bangsa.

Oleh karena itu, kata Gus Ahmad Suhadi, setiap langkah yang diambil saat ini memiliki implikasi yang besar terhadap pencapaian cita-cita tersebut.

Ormas Kebangkitan Garuda Nusantara (KGN) dideklarasikan atas dasar kesadaran dan komitmen sekelompok masyarakat di Jakarta dan Bogor untuk mengawal tercapainya generasi emas 2045 dan melahirkan cendekiawan dan intelektual yang patriotik. Semangat persatuan ini diwujudkan dengan pendirian organisasi ini.

“Dengan semangat persatuan, kami berkomitmen memberikan perhatian serius terhadap perkembangan generasi muda agar mampu mengoptimalkan potensi untuk kemajuan bangsa dan negara Indonesia,”pungkasnya. YA/FR